

ABSTRAK

Kurniawan Wahid : *Pengaruh Return On Equity Dan Net Profit Margin Terhadap Harga Saham Pada Perusahaan Sektor Trade, Servis & Investment Yang Terdaftar Di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) (Studi di PT. United Tractor TBK. Periode 2010-2019)*

Pasar modal atau juga pasar saham Indonesia sendiri sudah menjadi bisnis besar dikalangan pengusaha-pengusaha sukses yang bergerak dibidang pasar modal. Banyak pengusaha yang ingin merahi keuntungan dalam pasar saham. Salah satu factor yang mempengaruhi Harga Saham yaitu *Return On Equity* dan *Net Profit Margin*. Penulis tertarik untuk mengkaji lebih jauh lagi seberapa besar pengaruh *Return On Equity* dan *Net Profit Margin* terhadap Harga Saham.

Penulis bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh *Return On Equity* (REO) dan *Net Profit Margin* (NPM) secara simultan maupun secara parsial terhadap Harga Saham pada perusahaan yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) yaitu PT. United Tractor, Tbk selama 10 tahun terakhir, yaitu periode 2010-2019.

Kerangka berfikir pada penelitian ini adalah ketika perusahaan dalam mengelola keuangan perusahaan meningkatkan kinerja oprasional sehingga berefek pada meningkatnya *Return On Equity* dan *Net Profit Margin* maka akan menarik minat para investor untuk berinvestasi pada perusahaan tersebut sehingga harga perusahaan tersebut akan meningkat.

Metode penelitian yang digunakan adalah analisis deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder dari laporan keuangan PT. United Tractor, Tbk periode tahun 2010-2019. Teknik pengumpulan data yaitu dokumentasi, kepustakaan, observasi dan browsing. Analisis data menggunakan metode deskriptif, analisis regresi atau analisis sederhana dan berganda, analisis korelasi person product moment, analisis determinasi dan analisis uji hipotesis (ujit t dan uji F). Adapun pengolahan data menggunakan SPSS for windows version 20.0 dan microsoft excel 2010 sebagai penunjang pengolahan data awal.

Berdasarkan hasil penelitian secara parsial (uji t) menunjukkan bahwa variabel *Return On Equity* (ROE) berpengaruh tidak signifikan terhadap Harga Saham karena memiliki nilai yaitu $1,432 < 2,306$. Sedangkan hasil penelitian *Net Profit Nargin* (NPM) secara parsial (uji t) berpengaruh signifikan terhadap Harga Saham karena memiliki nilai $2,470 > 2,306$. Berdasarkan hasil penelitian secara simultan (Uji F) diperoleh nilai F_{hitung} sebesar 2,814 dan nilai F_{tabel} sebesar 4,74. Sehingga H_0 diterima dan H_a ditolak. Artinya, berpengaruh tidak signifikan antara *Return On Equity* (REO) dan *Net Profit Margin* (NPM) terhadap Harga saham secara simultan.

Kata Kunci : *Return On Equity, Net Profit Margin, Harga Saham*